



„WIFF mit PFIFF“

Haibach sucht wieder das „SUPERDORF“



Liebe Haibacherinnen, liebe Haibacher !

Nach dem großen Erfolg vor zwei Jahren (Sieger 2010 und damit Titelverteidiger ist das Dorf Aigen) wollen wir auch heuer wieder mit Teams aus den Haibacher Dörfern spannende und lustige Bewerbe durchführen und dabei das Superdorf 2012 ermitteln. Dazu sollen vor allem Spaß und gegenseitiges Kennenlernen im Vordergrund stehen.

WANN: Sonntag, 17. Juni 2012 ab 13.30 Uhr

WO: Mehrzweckgebäude Renning

WER: Teams zu 4 Personen (wenigstens 1 Mann / 1 Frau im Team) aus dem Dorf

WIE: Bewerbe aus den verschiedensten Bereichen (Millionenshow, Erkennungsaufgaben, Schätzen, Geschicklichkeit, Glücksrad, Allgemeinwissen,.....)

Attraktive Preise — nicht nur für die Sieger, sondern für alle Teams

Anmeldungen bis Freitag, 8. Juni 2012 bei Obmann Siegfried Ehrenmüller unter 0664/1112589 bzw. per E-Mail an siegfried.ehrenmueller@wkoee.at.

Natürlich sind auch Fans und Zuschauer willkommen !!!

Über eine rege Teilnahme freut sich das Organisationsteam vom Verein Dorfentwicklung

